

PERIÓDICO OFICIAL DEL APOSTADERO DE LA HABANA.

PRECIOS CORRIENTES arreglados a las últimas ventas hechas en la semana.

Table with columns: IMPORTACION, POR, DE, A, AVALUO, OBSERVACIONES. Lists various goods like oil, sugar, and coffee with their respective prices and market status.

PUERTO DE LA HABANA.

Entradas de Travesía, Remedios, Matanzas, Cienfuegos, and other regional news. Includes dates and details of arrivals and departures.

REVISTA COMERCIAL.

Market news and commentary. Discusses the state of the economy, prices of various goods, and commercial activities in Havana.

PLETES.

Shipping news and notices. Details arrivals and departures of ships, including names, destinations, and agents.

AVISOS.

Public notices and advertisements. Includes announcements from companies like 'Empresa de Estafetas' and 'Compañía del ferrocarril de Matanzas'.

LA PROTECTORA.

Advertisement for 'La Protectora', a publication or service. Mentions its history and the benefits it offers to its subscribers.

Ultimas fechas recibidas en esta redaccion.

Table with 2 columns: City and Date. Includes entries for Madrid, Barcelona, Paris, London, and Liverpool.

En la parte oficial de nuestro número del viernes hemos publicado un decreto de la Superintendencia General de la Real Hacienda por el cual se adoptan algunas disposiciones encaminadas a evitar los abusos que se cometen en la venta de billetes de lotería, y especialmente a preaver al público de los perjuicios que se le causaban por parte de los monopolizadores.

Apudamos sin embargo esas medidas y creemos que al menos por algún tiempo podrán dar resultados positivamente benéficos, así respecto de la renta como del público; pero en la profunda convicción de que, según lo está demostrando el modo más evidente, el deseo de nuestra Superior Autoridad es el mayor acierto, nos atreveríamos a recomendar á las oficinas del ramo el estudio de los resultados que podría producir la más completa supresión de todas las subsecretarías de esta ciudad mediante la declaración del libre expendio de los billetes en toda clase de establecimientos públicos al precio oficial de los mismos billetes, y el abono á los primeros compradores de estos por cierta cantidad del mismo tanto por ciento que hoy constituye el premio de los subsecretarios, bien entendido el pago al contado por parte de los primeros. Es posible que la adopción de esa medida ofrezca inconvenientes; pero lo es también que solo en ella, más ó menos modificada en la forma, pueda encontrarse la estipulación radical de los abusos que muestra Superior Autoridad se esfuerza en desterrar.

En el estudio suspenso, pero no olvidado, de los grandes rasgos morales y políticos que sirven á caracterizar la gran lucha europea recién terminada no podemos echar en olvido los desengaños mutuamente experimentados por ambas partes beligerantes. Cuando comenzó la guerra cabe poca duda de que la cooperación de las poblaciones cristianas de Turquía figuró como elemento en los cálculos del difunto Nicolás para conseguir un triunfo rápido y decisivo que postrando al Imperio otomano paralizase la ayuda de sus presuntos defensores y aliados. Cuan mal correspondieron los hechos á tales esperanzas se llama de puro sabido. Ni Servia, ni Bulgaria, ni Rumania, ni aun los mismos habitantes de la comunión griega-católica en los Principados dieron la menor muestra de responder al llamamiento. La leve chispa de insurrección que despertó sobre la frontera de Grecia luego sofocada y el conato de la sospecha de haber contribuido á encenderla pudo costar bien caro al reino húngaro. Algo más adelante las mismas ilusiones con el mismo vacío en los resultados vino á reproducirse por parte de las potencias aliadas. No acertaremos á decir si los gobiernos, dotados de buenos conocimientos prácticos, participaron en el común error; pero la prueba se dejó prometerse cosas que nunca se realizaron. Así servió se manifestó el Cáucaso y tan tardas estuvieron Finlandia y Georgia á las escitaciones de rebelión como lo habían estado anteriormente las provincias otomanas. En esta regla universal apenas puede citarse un caso de excepción que sobre ser insignificante merece que de él nos ocupemos con más descuido. Debemos por lo tanto aquí la hoja para seguir más adelante el hilo de la misma idea.

Para explicar tamaño y perpetuo encadenamiento entre causas y efectos no queda más que una doble alternativa. O el descontento soñado no existía ó su acción fué de todo punto escírrica. Entre ambas hipótesis puede elegirse la que mejor convenga á cada cual, y la que mejor se acomode al sesgo de sus creencias. Para nosotros una y otra son ciertas hasta un punto dado, pero la verdadera y fundamental es sin duda alguna la que ocupa el primer puesto. Los circunstan-

cias que costearon la salida de Taxisler son las siguientes: El día 25 del mes próximo pasado comió en casa del ministro francés, Mr. de Sartigny, en compañía con otros individuos del cuerpo diplomático, quienes hicieron uso de un lenguaje en extremo ofensivo hacia el gobierno y la nación de Washington. El patriotismo de Mr. Taxisler (no irlandés) se ofendió de tales insultos y alzó la voz para defenderlos. Los señores de la casa, no omitiendo manifestar al dueño de ella sus sentimientos. En seguida publicó en uno de los periódicos de Baltimore un artículo bajo la firma (si no me equivoco) de Pío Patria, dando una buena zorra á los círculos diplomáticos en general por su falta de buena crianza. Poco después Mr. de Sartigny recibió una copia del Impresario de Taxisler, en el cual se le presentaba una división por descuido del ministro francés que posea la verdadera irritabilidad de su nación, bombardeado el despacho de Mr. Marcy pidiendo la renuncia de Taxisler, cuyas iniciales iban escritas con tinta en el sobre del pliego. El secretario se vio sumido en un pánico de confusión de que escapó al fin (según se cuenta) por la voluntad divina de Taxisler. Si este incidente vendrá ó no á constituir nuestras relaciones con Francia es punto cuya resolución dejó á jueces más entendidos. Sin embargo no creo que fuera necesario sacrificar á un traductor excelente y de gran instrucción tan solo por apaciguar el enojo de Mr. de Sartigny. Sin duda he aquí un ejemplo de aquella incoherencia de las gacetas de los ministros en Londres peroró con tanta afanosa.

Nicaragua.—Por conducto particular tenemos noticias de San Juan del Norte hasta el 24 del pasado y aun cuando su fecha no adelantará las que ya poseemos encierran por momentos auténticos de bastante interés. El temor de un ataque por parte de los españoles de la isla de San Juan y el salvador se ve estaba muy arraigado entre Walker y sus secuaces, pues este último se ocupaba personalmente en dirigir la construcción de parapetos con que fortificar á Granada. Mientras tanto el célebre hacha grandes estragos en sus fuerzas y de la corta guarnición de Granada mismo los hombres al día de los desastres en San Juan y San Juan del Sur paleaban del infierno.

Las tropas de Costa Rica se asegura que están colocadas en el Guanacaste, Santa Rosa y el Rio de Supra. Los refuerzos que llegaban á la tribu paria distaban mucho de ser tales como se suponía para crear el estrépito de los maris. Por ejemplo el Orizaba en su último día de Nueva-York, y los contingentes y sus reclutas.

La empresa ya casi olvidada de Kimey llegó en esto á su fin por muerte natural. El célebre coronel ha despedido á su gente y piensa renunciar en un todo á la conquista dirigiéndose á Cartagena con objeto de ver al general Santa Ana y á su antiguo compañero de especulaciones Mr. Thrasher.

Brasil y Paraguay.—Por conducto de Inglaterra viene confirmado un rumor que ya llegó á nuestros oídos por la vía de los Estados Unidos respecto á quedar arregladas las desavenencias entre ambas naciones. El ministro británico encargado de las repúblicas, que habia ido con un misión especial á Rio Janeiro, firmó con el gobierno imperial un tratado de navegación y comercio por el cual se declara libre la navegación del Paraguay hasta la provincia brasileña de Mattogrosso. Resta solo por saber si el gobierno de la Asunción ratificará las estipulaciones convenidas por su representante.

Correspondencia del Diario de la Marina.

Nueva-York, junio 12. Mr. Buchanan candidato para la presidencia.—(Que se vea el artículo que se publicó en esta redacción el 10 de mayo.)—El país está dividido en dos partes. La convención democrática reunida en Cincinnati ha propuesto casi unánimemente para candidato presidencial en el próximo período á Mr. Buchanan, ex secretario de guerra y ex presidente de A. J. G. Breckenridge de Kentucky. Con salvas de artillería y regocijos públicos ha sido saludada esta doble candidatura en Cincinnati como en Nueva-York y según las noticias de todos los estados federales.

El Daily Times de Nueva-York viene en apoyo del Herald para referir el lance (ó como mejor dicho) recién ocurrido en Washington con el ministro francés. Damos pues esta versión un tanto más clara y concisa, no pudiendo menos de insistir en nuestra estraneza respecto al empeño de la prensa por demostrar ó hacer creer que el cuerpo diplomático extranjero en Washington en sus horas de desahogo y en sus conversaciones familiares manifiesta muy mala idea del país. No aquí la versión del Times: Ya sabrán Vds. que L. P. Taxisler, traductor de la secretaría de estado, cesó el sábado último en dicho empleo, ocupando su puesto el profesor Dimitry, que es un buen literato. Las circunstan-

cias que costearon la salida de Taxisler son las siguientes: El día 25 del mes próximo pasado comió en casa del ministro francés, Mr. de Sartigny, en compañía con otros individuos del cuerpo diplomático, quienes hicieron uso de un lenguaje en extremo ofensivo hacia el gobierno y la nación de Washington. El patriotismo de Mr. Taxisler (no irlandés) se ofendió de tales insultos y alzó la voz para defenderlos. Los señores de la casa, no omitiendo manifestar al dueño de ella sus sentimientos. En seguida publicó en uno de los periódicos de Baltimore un artículo bajo la firma (si no me equivoco) de Pío Patria, dando una buena zorra á los círculos diplomáticos en general por su falta de buena crianza. Poco después Mr. de Sartigny recibió una copia del Impresario de Taxisler, en el cual se le presentaba una división por descuido del ministro francés que posea la verdadera irritabilidad de su nación, bombardeado el despacho de Mr. Marcy pidiendo la renuncia de Taxisler, cuyas iniciales iban escritas con tinta en el sobre del pliego. El secretario se vio sumido en un pánico de confusión de que escapó al fin (según se cuenta) por la voluntad divina de Taxisler. Si este incidente vendrá ó no á constituir nuestras relaciones con Francia es punto cuya resolución dejó á jueces más entendidos. Sin embargo no creo que fuera necesario sacrificar á un traductor excelente y de gran instrucción tan solo por apaciguar el enojo de Mr. de Sartigny. Sin duda he aquí un ejemplo de aquella incoherencia de las gacetas de los ministros en Londres peroró con tanta afanosa.

Nicaragua.—Por conducto particular tenemos noticias de San Juan del Norte hasta el 24 del pasado y aun cuando su fecha no adelantará las que ya poseemos encierran por momentos auténticos de bastante interés. El temor de un ataque por parte de los españoles de la isla de San Juan y el salvador se ve estaba muy arraigado entre Walker y sus secuaces, pues este último se ocupaba personalmente en dirigir la construcción de parapetos con que fortificar á Granada. Mientras tanto el célebre hacha grandes estragos en sus fuerzas y de la corta guarnición de Granada mismo los hombres al día de los desastres en San Juan y San Juan del Sur paleaban del infierno.

Las tropas de Costa Rica se asegura que están colocadas en el Guanacaste, Santa Rosa y el Rio de Supra. Los refuerzos que llegaban á la tribu paria distaban mucho de ser tales como se suponía para crear el estrépito de los maris. Por ejemplo el Orizaba en su último día de Nueva-York, y los contingentes y sus reclutas.

La empresa ya casi olvidada de Kimey llegó en esto á su fin por muerte natural. El célebre coronel ha despedido á su gente y piensa renunciar en un todo á la conquista dirigiéndose á Cartagena con objeto de ver al general Santa Ana y á su antiguo compañero de especulaciones Mr. Thrasher.

Brasil y Paraguay.—Por conducto de Inglaterra viene confirmado un rumor que ya llegó á nuestros oídos por la vía de los Estados Unidos respecto á quedar arregladas las desavenencias entre ambas naciones. El ministro británico encargado de las repúblicas, que habia ido con un misión especial á Rio Janeiro, firmó con el gobierno imperial un tratado de navegación y comercio por el cual se declara libre la navegación del Paraguay hasta la provincia brasileña de Mattogrosso. Resta solo por saber si el gobierno de la Asunción ratificará las estipulaciones convenidas por su representante.

Correspondencia del Diario de la Marina.

Nueva-York, junio 12. Mr. Buchanan candidato para la presidencia.—(Que se vea el artículo que se publicó en esta redacción el 10 de mayo.)—El país está dividido en dos partes. La convención democrática reunida en Cincinnati ha propuesto casi unánimemente para candidato presidencial en el próximo período á Mr. Buchanan, ex secretario de guerra y ex presidente de A. J. G. Breckenridge de Kentucky. Con salvas de artillería y regocijos públicos ha sido saludada esta doble candidatura en Cincinnati como en Nueva-York y según las noticias de todos los estados federales.

El Daily Times de Nueva-York viene en apoyo del Herald para referir el lance (ó como mejor dicho) recién ocurrido en Washington con el ministro francés. Damos pues esta versión un tanto más clara y concisa, no pudiendo menos de insistir en nuestra estraneza respecto al empeño de la prensa por demostrar ó hacer creer que el cuerpo diplomático extranjero en Washington en sus horas de desahogo y en sus conversaciones familiares manifiesta muy mala idea del país. No aquí la versión del Times: Ya sabrán Vds. que L. P. Taxisler, traductor de la secretaría de estado, cesó el sábado último en dicho empleo, ocupando su puesto el profesor Dimitry, que es un buen literato. Las circunstan-

cias que costearon la salida de Taxisler son las siguientes: El día 25 del mes próximo pasado comió en casa del ministro francés, Mr. de Sartigny, en compañía con otros individuos del cuerpo diplomático, quienes hicieron uso de un lenguaje en extremo ofensivo hacia el gobierno y la nación de Washington. El patriotismo de Mr. Taxisler (no irlandés) se ofendió de tales insultos y alzó la voz para defenderlos. Los señores de la casa, no omitiendo manifestar al dueño de ella sus sentimientos. En seguida publicó en uno de los periódicos de Baltimore un artículo bajo la firma (si no me equivoco) de Pío Patria, dando una buena zorra á los círculos diplomáticos en general por su falta de buena crianza. Poco después Mr. de Sartigny recibió una copia del Impresario de Taxisler, en el cual se le presentaba una división por descuido del ministro francés que posea la verdadera irritabilidad de su nación, bombardeado el despacho de Mr. Marcy pidiendo la renuncia de Taxisler, cuyas iniciales iban escritas con tinta en el sobre del pliego. El secretario se vio sumido en un pánico de confusión de que escapó al fin (según se cuenta) por la voluntad divina de Taxisler. Si este incidente vendrá ó no á constituir nuestras relaciones con Francia es punto cuya resolución dejó á jueces más entendidos. Sin embargo no creo que fuera necesario sacrificar á un traductor excelente y de gran instrucción tan solo por apaciguar el enojo de Mr. de Sartigny. Sin duda he aquí un ejemplo de aquella incoherencia de las gacetas de los ministros en Londres peroró con tanta afanosa.

Nicaragua.—Por conducto particular tenemos noticias de San Juan del Norte hasta el 24 del pasado y aun cuando su fecha no adelantará las que ya poseemos encierran por momentos auténticos de bastante interés. El temor de un ataque por parte de los españoles de la isla de San Juan y el salvador se ve estaba muy arraigado entre Walker y sus secuaces, pues este último se ocupaba personalmente en dirigir la construcción de parapetos con que fortificar á Granada. Mientras tanto el célebre hacha grandes estragos en sus fuerzas y de la corta guarnición de Granada mismo los hombres al día de los desastres en San Juan y San Juan del Sur paleaban del infierno.

Las tropas de Costa Rica se asegura que están colocadas en el Guanacaste, Santa Rosa y el Rio de Supra. Los refuerzos que llegaban á la tribu paria distaban mucho de ser tales como se suponía para crear el estrépito de los maris. Por ejemplo el Orizaba en su último día de Nueva-York, y los contingentes y sus reclutas.

La empresa ya casi olvidada de Kimey llegó en esto á su fin por muerte natural. El célebre coronel ha despedido á su gente y piensa renunciar en un todo á la conquista dirigiéndose á Cartagena con objeto de ver al general Santa Ana y á su antiguo compañero de especulaciones Mr. Thrasher.

Brasil y Paraguay.—Por conducto de Inglaterra viene confirmado un rumor que ya llegó á nuestros oídos por la vía de los Estados Unidos respecto á quedar arregladas las desavenencias entre ambas naciones. El ministro británico encargado de las repúblicas, que habia ido con un misión especial á Rio Janeiro, firmó con el gobierno imperial un tratado de navegación y comercio por el cual se declara libre la navegación del Paraguay hasta la provincia brasileña de Mattogrosso. Resta solo por saber si el gobierno de la Asunción ratificará las estipulaciones convenidas por su representante.

Correspondencia del Diario de la Marina.

Nueva-York, junio 12. Mr. Buchanan candidato para la presidencia.—(Que se vea el artículo que se publicó en esta redacción el 10 de mayo.)—El país está dividido en dos partes. La convención democrática reunida en Cincinnati ha propuesto casi unánimemente para candidato presidencial en el próximo período á Mr. Buchanan, ex secretario de guerra y ex presidente de A. J. G. Breckenridge de Kentucky. Con salvas de artillería y regocijos públicos ha sido saludada esta doble candidatura en Cincinnati como en Nueva-York y según las noticias de todos los estados federales.

El Daily Times de Nueva-York viene en apoyo del Herald para referir el lance (ó como mejor dicho) recién ocurrido en Washington con el ministro francés. Damos pues esta versión un tanto más clara y concisa, no pudiendo menos de insistir en nuestra estraneza respecto al empeño de la prensa por demostrar ó hacer creer que el cuerpo diplomático extranjero en Washington en sus horas de desahogo y en sus conversaciones familiares manifiesta muy mala idea del país. No aquí la versión del Times: Ya sabrán Vds. que L. P. Taxisler, traductor de la secretaría de estado, cesó el sábado último en dicho empleo, ocupando su puesto el profesor Dimitry, que es un buen literato. Las circunstan-

cias que costearon la salida de Taxisler son las siguientes: El día 25 del mes próximo pasado comió en casa del ministro francés, Mr. de Sartigny, en compañía con otros individuos del cuerpo diplomático, quienes hicieron uso de un lenguaje en extremo ofensivo hacia el gobierno y la nación de Washington. El patriotismo de Mr. Taxisler (no irlandés) se ofendió de tales insultos y alzó la voz para defenderlos. Los señores de la casa, no omitiendo manifestar al dueño de ella sus sentimientos. En seguida publicó en uno de los periódicos de Baltimore un artículo bajo la firma (si no me equivoco) de Pío Patria, dando una buena zorra á los círculos diplomáticos en general por su falta de buena crianza. Poco después Mr. de Sartigny recibió una copia del Impresario de Taxisler, en el cual se le presentaba una división por descuido del ministro francés que posea la verdadera irritabilidad de su nación, bombardeado el despacho de Mr. Marcy pidiendo la renuncia de Taxisler, cuyas iniciales iban escritas con tinta en el sobre del pliego. El secretario se vio sumido en un pánico de confusión de que escapó al fin (según se cuenta) por la voluntad divina de Taxisler. Si este incidente vendrá ó no á constituir nuestras relaciones con Francia es punto cuya resolución dejó á jueces más entendidos. Sin embargo no creo que fuera necesario sacrificar á un traductor excelente y de gran instrucción tan solo por apaciguar el enojo de Mr. de Sartigny. Sin duda he aquí un ejemplo de aquella incoherencia de las gacetas de los ministros en Londres peroró con tanta afanosa.

Nicaragua.—Por conducto particular tenemos noticias de San Juan del Norte hasta el 24 del pasado y aun cuando su fecha no adelantará las que ya poseemos encierran por momentos auténticos de bastante interés. El temor de un ataque por parte de los españoles de la isla de San Juan y el salvador se ve estaba muy arraigado entre Walker y sus secuaces, pues este último se ocupaba personalmente en dirigir la construcción de parapetos con que fortificar á Granada. Mientras tanto el célebre hacha grandes estragos en sus fuerzas y de la corta guarnición de Granada mismo los hombres al día de los desastres en San Juan y San Juan del Sur paleaban del infierno.

Las tropas de Costa Rica se asegura que están colocadas en el Guanacaste, Santa Rosa y el Rio de Supra. Los refuerzos que llegaban á la tribu paria distaban mucho de ser tales como se suponía para crear el estrépito de los maris. Por ejemplo el Orizaba en su último día de Nueva-York, y los contingentes y sus reclutas.

La empresa ya casi olvidada de Kimey llegó en esto á su fin por muerte natural. El célebre coronel ha despedido á su gente y piensa renunciar en un todo á la conquista dirigiéndose á Cartagena con objeto de ver al general Santa Ana y á su antiguo compañero de especulaciones Mr. Thrasher.

Brasil y Paraguay.—Por conducto de Inglaterra viene confirmado un rumor que ya llegó á nuestros oídos por la vía de los Estados Unidos respecto á quedar arregladas las desavenencias entre ambas naciones. El ministro británico encargado de las repúblicas, que habia ido con un misión especial á Rio Janeiro, firmó con el gobierno imperial un tratado de navegación y comercio por el cual se declara libre la navegación del Paraguay hasta la provincia brasileña de Mattogrosso. Resta solo por saber si el gobierno de la Asunción ratificará las estipulaciones convenidas por su representante.

Correspondencia del Diario de la Marina.

Nueva-York, junio 12. Mr. Buchanan candidato para la presidencia.—(Que se vea el artículo que se publicó en esta redacción el 10 de mayo.)—El país está dividido en dos partes. La convención democrática reunida en Cincinnati ha propuesto casi unánimemente para candidato presidencial en el próximo período á Mr. Buchanan, ex secretario de guerra y ex presidente de A. J. G. Breckenridge de Kentucky. Con salvas de artillería y regocijos públicos ha sido saludada esta doble candidatura en Cincinnati como en Nueva-York y según las noticias de todos los estados federales.

El Daily Times de Nueva-York viene en apoyo del Herald para referir el lance (ó como mejor dicho) recién ocurrido en Washington con el ministro francés. Damos pues esta versión un tanto más clara y concisa, no pudiendo menos de insistir en nuestra estraneza respecto al empeño de la prensa por demostrar ó hacer creer que el cuerpo diplomático extranjero en Washington en sus horas de desahogo y en sus conversaciones familiares manifiesta muy mala idea del país. No aquí la versión del Times: Ya sabrán Vds. que L. P. Taxisler, traductor de la secretaría de estado, cesó el sábado último en dicho empleo, ocupando su puesto el profesor Dimitry, que es un buen literato. Las circunstan-

cias que costearon la salida de Taxisler son las siguientes: El día 25 del mes próximo pasado comió en casa del ministro francés, Mr. de Sartigny, en compañía con otros individuos del cuerpo diplomático, quienes hicieron uso de un lenguaje en extremo ofensivo hacia el gobierno y la nación de Washington. El patriotismo de Mr. Taxisler (no irlandés) se ofendió de tales insultos y alzó la voz para defenderlos. Los señores de la casa, no omitiendo manifestar al dueño de ella sus sentimientos. En seguida publicó en uno de los periódicos de Baltimore un artículo bajo la firma (si no me equivoco) de Pío Patria, dando una buena zorra á los círculos diplomáticos en general por su falta de buena crianza. Poco después Mr. de Sartigny recibió una copia del Impresario de Taxisler, en el cual se le presentaba una división por descuido del ministro francés que posea la verdadera irritabilidad de su nación, bombardeado el despacho de Mr. Marcy pidiendo la renuncia de Taxisler, cuyas iniciales iban escritas con tinta en el sobre del pliego. El secretario se vio sumido en un pánico de confusión de que escapó al fin (según se cuenta) por la voluntad divina de Taxisler. Si este incidente vendrá ó no á constituir nuestras relaciones con Francia es punto cuya resolución dejó á jueces más entendidos. Sin embargo no creo que fuera necesario sacrificar á un traductor excelente y de gran instrucción tan solo por apaciguar el enojo de Mr. de Sartigny. Sin duda he aquí un ejemplo de aquella incoherencia de las gacetas de los ministros en Londres peroró con tanta afanosa.

Nicaragua.—Por conducto particular tenemos noticias de San Juan del Norte hasta el 24 del pasado y aun cuando su fecha no adelantará las que ya poseemos encierran por momentos auténticos de bastante interés. El temor de un ataque por parte de los españoles de la isla de San Juan y el salvador se ve estaba muy arraigado entre Walker y sus secuaces, pues este último se ocupaba personalmente en dirigir la construcción de parapetos con que fortificar á Granada. Mientras tanto el célebre hacha grandes estragos en sus fuerzas y de la corta guarnición de Granada mismo los hombres al día de los desastres en San Juan y San Juan del Sur paleaban del infierno.

Las tropas de Costa Rica se asegura que están colocadas en el Guanacaste, Santa Rosa y el Rio de Supra. Los refuerzos que llegaban á la tribu paria distaban mucho de ser tales como se suponía para crear el estrépito de los maris. Por ejemplo el Orizaba en su último día de Nueva-York, y los contingentes y sus reclutas.

La empresa ya casi olvidada de Kimey llegó en esto á su fin por muerte natural. El célebre coronel ha despedido á su gente y piensa renunciar en un todo á la conquista dirigiéndose á Cartagena con objeto de ver al general Santa Ana y á su antiguo compañero de especulaciones Mr. Thrasher.

Brasil y Paraguay.—Por conducto de Inglaterra viene confirmado un rumor que ya llegó á nuestros oídos por la vía de los Estados Unidos respecto á quedar arregladas las desavenencias entre ambas naciones. El ministro británico encargado de las repúblicas, que habia ido con un misión especial á Rio Janeiro, firmó con el gobierno imperial un tratado de navegación y comercio por el cual se declara libre la navegación del Paraguay hasta la provincia brasileña de Mattogrosso. Resta solo por saber si el gobierno de la Asunción ratificará las estipulaciones convenidas por su representante.

Correspondencia del Diario de la Marina.

Nueva-York, junio 12. Mr. Buchanan candidato para la presidencia.—(Que se vea el artículo que se publicó en esta redacción el 10 de mayo.)—El país está dividido en dos partes. La convención democrática reunida en Cincinnati ha propuesto casi unánimemente para candidato presidencial en el próximo período á Mr. Buchanan, ex secretario de guerra y ex presidente de A. J. G. Breckenridge de Kentucky. Con salvas de artillería y regocijos públicos ha sido saludada esta doble candidatura en Cincinnati como en Nueva-York y según las noticias de todos los estados federales.

El Daily Times de Nueva-York viene en apoyo del Herald para referir el lance (ó como mejor dicho) recién ocurrido en Washington con el ministro francés. Damos pues esta versión un tanto más clara y concisa, no pudiendo menos de insistir en nuestra estraneza respecto al empeño de la prensa por demostrar ó hacer creer que el cuerpo diplomático extranjero en Washington en sus horas de desahogo y en sus conversaciones familiares manifiesta muy mala idea del país. No aquí la versión del Times: Ya sabrán Vds. que L. P. Taxisler, traductor de la secretaría de estado, cesó el sábado último en dicho empleo, ocupando su puesto el profesor Dimitry, que es un buen literato. Las circunstan-

cias que costearon la salida de Taxisler son las siguientes: El día 25 del mes próximo pasado comió en casa del ministro francés, Mr. de Sartigny, en compañía con otros individuos del cuerpo diplomático, quienes hicieron uso de un lenguaje en extremo ofensivo hacia el gobierno y la nación de Washington. El patriotismo de Mr. Taxisler (no irlandés) se ofendió de tales insultos y alzó la voz para defenderlos. Los señores de la casa, no omitiendo manifestar al dueño de ella sus sentimientos. En seguida publicó en uno de los periódicos de Baltimore un artículo bajo la firma (si no me equivoco) de Pío Patria, dando una buena zorra á los círculos diplomáticos en general por su falta de buena crianza. Poco después Mr. de Sartigny recibió una copia del Impresario de Taxisler, en el cual se le presentaba una división por descuido del ministro francés que posea la verdadera irritabilidad de su nación, bombardeado el despacho de Mr. Marcy pidiendo la renuncia de Taxisler, cuyas iniciales iban escritas con tinta en el sobre del pliego. El secretario se vio sumido en un pánico de confusión de que escapó al fin (según se cuenta) por la voluntad divina de Taxisler. Si este incidente vendrá ó no á constituir nuestras relaciones con Francia es punto cuya resolución dejó á jueces más entendidos. Sin embargo no creo que fuera necesario sacrificar á un traductor excelente y de gran instrucción tan solo por apaciguar el enojo de Mr. de Sartigny. Sin duda he aquí un ejemplo de aquella incoherencia de las gacetas de los ministros en Londres peroró con tanta afanosa.

Nicaragua.—Por conducto particular tenemos noticias de San Juan del Norte hasta el 24 del pasado y aun cuando su fecha no adelantará las que ya poseemos encierran por momentos auténticos de bastante interés. El temor de un ataque por parte de los españoles de la isla de San Juan y el salvador se ve estaba muy arraigado entre Walker y sus secuaces, pues este último se ocupaba personalmente en dirigir la construcción de parapetos con que fortificar á Granada. Mientras tanto el célebre hacha grandes estragos en sus fuerzas y de la corta guarnición de Granada mismo los hombres al día de los desastres en San Juan y San Juan del Sur paleaban del infierno.

Las tropas de Costa Rica se asegura que están colocadas en el Guanacaste, Santa Rosa y el Rio de Supra. Los refuerzos que llegaban á la tribu paria distaban mucho de ser tales como se suponía para crear el estrépito de los maris. Por ejemplo el Orizaba en su último día de Nueva-York, y los contingentes y sus reclutas.

La empresa ya casi olvidada de Kimey llegó en esto á su fin por muerte natural. El célebre coronel ha despedido á su gente y piensa renunciar en un todo á la conquista dirigiéndose á Cartagena con objeto de ver al general Santa Ana y á su antiguo compañero de especulaciones Mr. Thrasher.

Brasil y Paraguay.—Por conducto de Inglaterra viene confirmado un rumor que ya llegó á nuestros oídos por la vía de los Estados Unidos respecto á quedar arregladas las desavenencias entre ambas naciones. El ministro británico encargado de las repúblicas, que habia ido con un misión especial á Rio Janeiro, firmó con el gobierno imperial un tratado de navegación y comercio por el cual se declara libre la navegación del Paraguay hasta la provincia brasileña de Mattogrosso. Resta solo por saber si el gobierno de la Asunción ratificará las estipulaciones convenidas por su representante.

Correspondencia del Diario de la Marina.

Nueva-York, junio 12. Mr. Buchanan candidato para la presidencia.—(Que se vea el artículo que se publicó en esta redacción el 10 de mayo.)—El país está dividido en dos partes. La convención democrática reunida en Cincinnati ha propuesto casi unánimemente para candidato presidencial en el próximo período á Mr. Buchanan, ex secretario de guerra y ex presidente de A. J. G. Breckenridge de Kentucky. Con salvas de artillería y regocijos públicos ha sido saludada esta doble candidatura en Cincinnati como en Nueva-York y según las noticias de todos los estados federales.

El Daily Times de Nueva-York viene en apoyo del Herald para referir el lance (ó como mejor dicho) recién ocurrido en Washington con el ministro francés. Damos pues esta versión un tanto más clara y concisa, no pudiendo menos de insistir en nuestra estraneza respecto al empeño de la prensa por demostrar ó hacer creer que el cuerpo diplomático extranjero en Washington en sus horas de desahogo y en sus conversaciones familiares manifiesta muy mala idea del país. No aquí la versión del Times: Ya sabrán Vds. que L. P. Taxisler, traductor de la secretaría de estado, cesó el sábado último en dicho empleo, ocupando su puesto el profesor Dimitry, que es un buen literato. Las circunstan-

FOLLETIN.

RAMILLETE HABANERO.

Es realmente la vida una cadena de incascentes repeticiones. Desde que nacemos hasta que morimos formamos un círculo que otros han recorrido primero y que con corta diferencia, con pequeños cambios gubia á un término ya experimentado y conocido. Pasiones, costumbres, ideas, todo puede modificarse y restituirse de distinto aspecto sin que el círculo se desmorone. En la vida, como en el mundo, hay que atravesar el cielo formando fantásticos pabellones de igual especie que el que ayer fué en su superficie formando gigantesca montaña; la moda que viene á contrastar de repente con la que pocos días antes obitaba general forma pertenece al género de los elegantes caprichos de pasadas épocas; las felicidades ó desgracias en fin que aquejan á la moderna humanidad, han buido ya latido de aborzo ó de tristeza el corazón del hombre primitivo. Nada existe actualmente en el terreno intelectual, moral, ó físico que no hayan explotado con avidez los ambiciosos pobladores del universo; pero las emociones placidas ó penosas parecen nuevas siempre y el mortal las acoge con entusiasmo ó desprecio del mismo modo. En un mundo que se renueva por momentos, por momentos fueran babilonios misterios ó propósitos de su alma inquieta.

Convidame este preludio ó esordio ó decirnos que apesar de datar de antigüedad tan remota la celebración de las fiestas de San Juan Bautista, las vemos llegar todos los años con una alegría que muestra que el hábito no ha logrado quitarles su atractivo. En las fiestas de San Juan, San Pedro ni otras igualmente populares el entusiasmo júbilo con que en el continente europeo se celebran, se ven en el nuestro con la generalidad. Arde propicio el fu de frente á la casta del gallo y el boko del negro; bates, peleas de gallos, amistosos convites abundan en los pueblos de la temporada de verano y desde ese ver á las lindas habaneras reunidas en bandadas como palomas que acuden pasado mañana comprando los platos de mar, pues aquí Juan Bautista es el boko del negro y San Juan, con sus saladas onas. Frescas bellidas y matronas imponentes dirigen en consecuencia á porfia á la areosa playa, pidiendo sin duda al borrascoso elemento remedio más eficaz para las jaquecas, ataques de nervios y otras dolencias por el estilo que de las suministra en el resto del año.

yo de la materia tan complacida como si no le hubiera consagrado un folletín por esta fecha desde que como en obsequio vuestro las flores del ramillete habanero. Suplicad á las nubes que no se les antoje ahora continuar regando la tierra, pues sería lastima que se frustraran tantos laboriosos proyectos de fertilidad. En el año anterior triunfó de mis queridas rivales entre las nubes de Nueva-York, como idolatrando un cordón para el rejido lejito con mis cabellos, y obra de mi habilidad que me valió mil elogios suyos. Pero su enternecimiento se mostró con lágrimas al leer la sencilla décima que me atreví á componer para expresarle todas las felicidades que le desea mi fiel amor. Oh! Mi voz bendita levante el día de San Juan, cuando yo humo apogio por primera vez la luz el autor de mi vida, en que tantas precosas caricias he recibido. En ninguna edad ni circunstancia dejaré de parecerme el más hermoso del año entero, recordando las horas inefables que en el seno de su amor me proporcionó antes que el tiempo y el orden establecido en la sociedad hayan separado los hilos de una persona sensible. Yo me demostro ser dichoso con otras afecciones y otros deberes, pero nunca tanto ni tan confiadamente como entonces.

Yo á creer, según te esplicas, que me festejará el próximo miércoles con un soneto digno de San Juan, contesté sonriéndome el respetable caballero. Mi voz bendita levante el día de San Juan, cuando yo humo apogio por primera vez la luz el autor de mi vida, en que tantas precosas caricias he recibido. En ninguna edad ni circunstancia dejaré de parecerme el más hermoso del año entero, recordando las horas inefables que en el seno de su amor me proporcionó antes que el tiempo y el orden establecido en la sociedad hayan separado los hilos de una persona sensible. Yo me demostro ser dichoso con otras afecciones y otros deberes, pero nunca tanto ni tan confiadamente como entonces.

Yo á creer, según te esplicas, que me festejará el próximo miércoles con un soneto digno de San Juan, contesté sonriéndome el respetable caballero. Mi voz bendita levante el día de San Juan, cuando yo humo apogio por primera vez la luz el autor de mi vida, en que tantas precosas caricias he recibido. En ninguna edad ni circunstancia dejaré de parecerme el más hermoso del año entero, recordando las horas inefables que en el seno de su amor me proporcionó antes que el tiempo y el orden establecido en la sociedad hayan separado los hilos de una persona sensible. Yo me demostro ser dichoso con otras afecciones y otros deberes, pero nunca tanto ni tan confiadamente como entonces.

Yo á creer, según te esplicas, que me festejará el próximo miércoles con un soneto digno de San Juan, contesté sonriéndome el respetable caballero. Mi voz bendita levante el día de San Juan, cuando yo humo apogio por primera vez la luz el autor de mi vida, en que tantas precosas caricias he recibido. En ninguna edad ni circunstancia dejaré de parecerme el más hermoso del año entero, recordando las horas inefables que en el seno de su amor me proporcionó antes que el tiempo y el orden establecido en la sociedad hayan separado los hilos de una persona sensible. Yo me demostro ser dichoso con otras afecciones y otros deberes, pero nunca tanto ni tan confiadamente como entonces.

Yo á creer, según te esplicas, que me festejará el próximo miércoles con un soneto digno de San Juan, contesté sonriéndome el respetable caballero. Mi voz bendita levante el día de San Juan, cuando yo humo apogio por primera vez la luz el autor de mi vida, en que tantas precosas caricias he recibido. En ninguna edad ni circunstancia dejaré de parecerme el más hermoso del año entero, recordando las horas inefables que en el seno de su amor me proporcionó antes que el tiempo y el orden establecido en la sociedad hayan separado los hilos de una persona sensible. Yo me demostro ser dichoso con otras afecciones y otros deberes, pero nunca tanto ni tan confiadamente como entonces.

Yo á creer, según te esplicas, que me festejará el próximo miércoles con un soneto digno de San Juan, contesté sonriéndome el respetable caballero. Mi voz bendita levante el día de San Juan, cuando yo humo apogio por primera vez la luz el autor de mi vida, en que tantas precosas caricias he recibido. En ninguna edad ni circunstancia dejaré de parecerme el más hermoso del año entero, recordando las horas inefables que en el seno de su amor me proporcionó antes que el tiempo y el orden establecido en la sociedad hayan separado los hilos de una persona sensible. Yo me demostro ser dichoso con otras afecciones y otros deberes, pero nunca tanto ni tan confiadamente como entonces.

RASTRO DE GANADO MAYOR Y MENOR.

Table with columns for animal type (CABALLO, VACA, etc.), weight, and price.

Callos, Callos.

En la calle de San Juan, n.º 73, esquina a la de la... Establecimiento de carruajes particulares.

Mariano.

Hotel y Restaurant de la Unión. Este moderno establecimiento montado con el lujo...

Academia Mercantil de Lacazette.

Academia Mercantil de Lacazette. Enseñanza de Idiomas Ingles y Frances.

Los Sres. Fontana y Barberia.

Los Sres. Fontana y Barberia. Establecimiento de Carruajes Particulares.

Academia Mercantil de Lacazette.

Academia Mercantil de Lacazette. Enseñanza de Idiomas Ingles y Frances.

Academia Mercantil de Lacazette.

Academia Mercantil de Lacazette. Enseñanza de Idiomas Ingles y Frances.

Remitido.

Ala Esposa, hermosa esposa de Villalba en la... Amiga dulce, con piadosa mano...

Avisos.

D. Antonio Cairo médico-cirujano vive en... Dr. Jimenez Forca, médico de hospitalidad y beneficencia de Madrid...

Retratos con Real Privilegio.

Retratos con Real Privilegio. Museo Fotografico de O'Reilly.

Para Rayos.

Para Rayos. S. T. Stanton, Constructor de Para Rayos.

El Iris.

El Iris. Compañía de Seguros Mutuos contra Incendios.

La Protectora.

La Protectora. Compañía general cubana de seguros.

La Protectora.

La Protectora. Compañía general cubana de seguros.

Madama Maria Ferdinand.

Madama Maria Ferdinand. Parto Franceses, enseñados por la facultad de medicina...

Madama Juana Alina Demoy.

Madama Juana Alina Demoy. Partos Franceses, enseñados por la facultad de medicina...

Don Antonio Pignani.

Don Antonio Pignani. Médico de hospitalidad y beneficencia de Madrid...

Don Juan Herryman.

Don Juan Herryman. Cirujano Dentista.

Don Miguel Vieta.

Don Miguel Vieta. Cirujano Dentista.

Don Juan Herryman.

Don Juan Herryman. Cirujano Dentista.

Don Juan Herryman.

Don Juan Herryman. Cirujano Dentista.

Callos.

Callos. Don Juan Herryman, Cirujano Dentista.

Reinjuerto de Arilleria.

Reinjuerto de Arilleria. Debido a formar de nuevo la fuerza del expresado...

Reinjuerto de Arilleria.

Reinjuerto de Arilleria. Debido a formar de nuevo la fuerza del expresado...

Reinjuerto de Arilleria.

Reinjuerto de Arilleria. Debido a formar de nuevo la fuerza del expresado...

Reinjuerto de Arilleria.

Reinjuerto de Arilleria. Debido a formar de nuevo la fuerza del expresado...

Reinjuerto de Arilleria.

Reinjuerto de Arilleria. Debido a formar de nuevo la fuerza del expresado...

Reinjuerto de Arilleria.

Reinjuerto de Arilleria. Debido a formar de nuevo la fuerza del expresado...

Reinjuerto de Arilleria.

Reinjuerto de Arilleria. Debido a formar de nuevo la fuerza del expresado...

Tribunales.

Tribunales. A consecuencia de los autos testamentarios de D. José...

Tribunales.

Tribunales. A consecuencia de los autos testamentarios de D. José...

Tribunales.

Tribunales. A consecuencia de los autos testamentarios de D. José...

Tribunales.

Tribunales. A consecuencia de los autos testamentarios de D. José...

Tribunales.

Tribunales. A consecuencia de los autos testamentarios de D. José...

Tribunales.

Tribunales. A consecuencia de los autos testamentarios de D. José...

Tribunales.

Tribunales. A consecuencia de los autos testamentarios de D. José...

